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罗伯特·彼得森博士，约翰神学， 

第 7 课，耶稣的“我是”言论，第 2 部分，耶

稣的迹象，第 1 部分 
© 2024 Robert Peterson 和 Ted Hildebrandt 

 

这是罗伯特·彼得森关于约翰神学的教学。这是第七节课，耶稣的“我是”言

论，第二部分。耶稣的迹象，第一部分。 

 

让我们在继续学习约翰的神学时寻求主。天父，我们感谢你差遣你的儿子来做

世界的救主，甚至是我们的救主。帮助我们在学习第四本福音书时，为基督的

为人和工作而欢欣。我们祈求，通过我们的主耶稣基督祝福我们和我们的家

人。阿门。 

 

我们正在学习“我是”的话语。冒着重复太多的风险，有七种不同的“我是”

的话语。也就是说，耶稣说“我是”，后面跟着一个谓语主格来完成这个句

子。七个“我是”的含义不是七种，而是三种。 

 

这些总结在 14:6 中。我就是道路，意思是救世主。我就是真理，意思是上帝

的启示者。我就是生命，意思是给予者，永生的赐予者。 

 

我们已经看到，生命的面包意味着生命的赐予者。我们已经看到，好牧人也意

味着同样的意义。现在我们需要看到，真葡萄树和复活，生命，也表明耶稣是

生命的赐予者。 

 

关于真理，耶稣也是神的启示者。在第九章中，世界的光与道路有关，救主。

他不仅是道路，也是通往天父天堂之家的道路。 

 

没有人能到父那里去。他是地上通往羊圈的大门，是新约中神的子民。真葡萄

树，我就是真葡萄树，约翰福音 15 章。 
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旧约中有广泛的背景，以色列是主的葡萄园和主的葡萄树。正是在这样的背景

下，耶稣说，我是真葡萄树。以赛亚书第五章是最著名的一节，其中以色列是

主的葡萄园。 
 

主对以色列所结的坏果子感到失望。当主说“我是真葡萄树”时，这并不意味

着以色列是假葡萄树。这意味着以色列有偏见。 

 

它是不完整的。如果你愿意的话，可以说它未能履行其使命，没有达到上帝赋

予它的真葡萄树的声誉。耶稣就是真葡萄树。 

 

他是以色列人本该成为的样子。他是真正的以色列人。所有像葡萄树上的枝子

一样住在他里面的人都成为真正的以色列人，成为上帝新约的以色列人。 

 

我是真葡萄树，我的父亲是栽培葡萄树的人。用约翰的话来说，神格中的两位

是父与子。通常，人们不谈论圣灵，因为许多人的存在都是平等的。 

 

但在儿子的化身中，肯定存在着从属关系。所以，当我们学习的时候。我是好

牧人。 
 

耶稣说。我一生中做过，现在我又重新做起来。父亲命令我这样做。 

 

瞧。我就是真葡萄树。我的父亲是栽培的人。 

 

它不仅展现了父与神灵之间的和谐，也展现了子对父的监督的顺从，如果你愿

意的话，我就是真葡萄树。我是以色列的应验。 

 

我父亲是栽培的人。凡我不结果子的枝子，他就剪去。凡结果子的枝子，他就

剪去。 
 

他修剪枝子，以便枝子结出更多的果实。你说，这段经文不是在讲与基督的联

合吗？是的。难道这两个枝子不是他里面的枝子吗？是的。 

 

难道这两个枝子不是都与他联合，拯救了他吗？难道他们不是真的与基督联合

吗？不是的。这只是比喻的一部分，正如 DA Carson 在他的《约翰福音》评论

中所展示的那样，我之前提到过，这是我最喜欢的约翰神学。这是枝子在葡萄
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树上的比喻的一部分吗？因为事实证明，不结果子的枝子不是信徒，也没有得

救。 
 

哦，他们认同基督。这就是在葡萄树上的意思。但在旧约和新约中一直不结果

子表明没有救赎。 

 

或者，用新约术语或约翰的布道来说，没有永生。我再重复一下前几天我在马

太福音中关于土壤的比喻中说过的话。结出果实有不同程度，但只对结出果实

的人，也就是信徒来说。 

 

有的人有30 倍，有的人有 40 倍，有的人有 100 倍。我的倍数可能不对，但

差不多就是这样。根据上帝的恩赐、个性、机会和信仰，会有差异；各种各样

的事情都在那里发生。 

 

但圣经中始终如一地认为没有果实就意味着没有生命。不是每个枝子都结出果

实。他会把枝子拿走。 

 

他们被告知，他们会失去奖励。不，不。我之前已经承认过我是一个毫无掩饰

的加尔文主义者。 

 

但我读过很多阿民念主义的文献。我发现真正的信徒的担忧是合理的。所以我

知道我的阿民念主义兄弟姐妹们的担忧是什么。 

 

我向这些人传道。我不仅学会了尊重他们的顾虑，还学会了从他们的诠释中学

习。加尔文主义者也曾为此苦苦挣扎，有时我会在这里读到他们的东西。 

 

哦，这是在说，不是在说奖励，天哪。在第 6 节中，被折断和拿走的葡萄树最

终会被烧成地狱之火。处理这个问题并维护你的改革正统观念的方法是说他们

没有得救。他们看起来是，他们是葡萄树的一部分，至少表面上是这样。 

 

但他们的无果表明他们没有得救。我可以向你展示五个原因。你已经洁净了。 

 

这是对“修剪”一词的玩弄。结果子的人是干净的。暗示：其他人，如犹大，

是不干净的。 
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他们没有得救。当你们结出果子来，就证明你们是我的门徒。第 8 节。是的，

所以没有果子表明他们不是他的真正门徒。 

 

无论如何，我想说的是，我实际上很欣赏任何人的担忧，尤其是信徒，包括那

些与我持有不同观点的人。我还从亚美尼亚释经学中了解到，我不太受他们实

际神学的影响。但我也尊重他们。 

 

因此，我从亚美尼亚释经学中了解到，第 2 节中摘下的果实或枝条是第 6 节

中收集并烧毁的。你们要常在我里面，我也常在你们里面。这是一种相互的常

在。这是一种相同的团契方式。 

 

我们的团契是与父和子相交的，约翰一书 1 章。令人惊讶的是，上帝与我们团

契。就像第 10 章一样：我认识我的羊，我的羊也认识我。耶稣认识每一个

人。 
 

不是这个意义上的，他不是。这是救赎和团契的知识。所以，这是一种相互的

遵守。 
 

耶稣说，你们要住在我里面，我也住在你们里面。他继续在我们身上使用着多

么令人惊奇的语言。住在是meno ；意思是继续、住在、停留。 

 

我之前与你们分享了莱昂·莫里斯对第四本福音书的研究，其中一章名为“变

异”，是约翰风格的一个特点，在百科全书式的旧新约学术中，他研究了约翰

在福音书中使用的每一次表达方式。两次、三次、四次。约翰福音第 15 章就

是一个缩影。 

 

用了 Meno，但我忘了九次或类似的大数字。每次都忘。词序或表示所有权的方

式略有不同。 
 

你使用表示所有格的属格，还是使用表示“我的”或“我的”的形容词？意思

完全一样。但是他只是，约翰改变了他的语言。以至于莱昂·莫里斯（Leon Mor

ris）说得太极端了，但我认为正确的结论是，如果约翰曾经以完全相同的方式

说过某件事，那就是强调的问题。 
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变化可能并不意味着什么。可能你必须小心上下文。但变化是约翰风格的一个

特点，而这正是这种风格的缩影。 

 

每一句“常住”的句子在细节上都有所不同。枝子若不常在葡萄树上，自己就

不能结果子；你若不常在我里面，自己也不能结果子。耶稣是生命的赐予者。 

 

他赐予永生。就像葡萄树是枝条的生命之源一样。所以再一次，这是五个“我

是”中的一个，表明他是永生的赐予者。 

 

如果我是葡萄树，你们就是枝子。凡住在我里面的，我也住在他里面，这样就

又有了互相的住在。他结出许多果实。 

 

因为除了我，你们什么也做不了。作为一名释经神学家，我研究了审判经文，

并得出结论，审判是基于行为的。这对未得救的人来说非常公平。 

 

他们不会因为没有听到福音而被定罪。这是唯一的补救办法。别误会我的意

思。 
 

但他们因自己的罪恶行为、思想、言语和行为而被定罪。他们在最后的审判中

没有抗议。困难的部分是信徒会因我们的行为而受到审判。 

 

是的，如果你愿意的话，信仰是不可评判的。但信仰产生的东西却要受到评

判。耶稣说坏树结坏果子。 

 

好树结好果子。坏树不能结好果子。好树不能结坏果子。 

 

事情是这样的。在最后的审判中，信徒生活中表现出的善行是他们的善行。这

是毫无疑问的。 

 

但最终这些都不是他们的工作。这些是父的工作，是父的事迹，《腓立比书》

第 2 章第 12 和 13 节。父在我们里面工作，让我们立志并努力成就他的美

意。 
 

他们是父亲。他们是基督的作品，基督曾说，离了我，你们就不能做什么。枝

子的善行其实是他们的，但通过他们，是耶稣的。 
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所以，在审判时显露出来的善行是父的善行，他通过我们意愿和工作。这些是

儿子通过我们所做的工作。他是神圣的。 

 

它们是圣灵的果实，加拉太书第 5 章。如果有人不常在我里面，他就像枝子一

样被丢在外面枯萎，枝子被捡起来，扔在火里烧掉。哦，这意味着我们会失去

奖励。不，不是的。 

 

不是。意思是地狱之火。自称信奉基督，加入教会，却没有结出果实。 

 

我不是说有一点果实。而是说完全没有果实。作为一名牧师，我是这样说的。 

 

这是非常糟糕的迹象。出于关心，我们应该鼓励这样的人，并与他们交谈。我

有一句真心话，是这样的。 

 

多年来我很少用这个词，我当教授的时间比当牧师的时间长得多。虽然我喜欢

认为自己是一名牧师神学家，我也做过临时牧师，我不知道，十次，类似这样

的。不管怎样，就这样吧。 

 

这不是什么花招。我并不常用这个词，但它是这样的。一对一，一对一，关心

某人为他们祈祷，我就用这个词吧。 

 

约翰，我编的。如果我看到你生活中的某些事情与福音不相容，你希望我告诉

你吗？他们总是说愿意，但有一次他们说愿意，我就告诉他们。他们知道我爱

他们，我并没有谴责他们，但我很担心，对吧？那是坏果子，非常坏的果子。 

 

有一次，一位不愿透露姓名的姻亲，现在已经信主了，他说，你想让我告诉你

吗？不。这就是我的回答。我爱你，兄弟。 

 

无论如何我都会告诉你。我之所以这么做是因为他需要听到这些。无论如何，

我希望这篇田园诗中的智慧可以免费分享给你。 
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如果你住在我里面，我的话也住在你里面，那么无论你想问什么都可以问。这

里的果实是什么？是灵魂一号吗？在这个上下文中不是。那可能是一种应用

吗？当然。 

 

当然。这里的果实是喜乐。是服从。 

 

这是得到回应的祷告。如果我们看看经文说了什么，就会发现它说了所有这些

事情。这就是得到回应的祷告。 

 

荣耀父是另一种果实。无论你想要什么，都可以祈求。它会为你实现。 

 

是的。无论你希望什么，你的请求都会符合主的要求。如果你坚持的话，它们

不会是自私的。 
 

我甚至从未定义过“住在葡萄树下”，只是从词汇上说它意味着停留或继续。

在这种情况下，住在葡萄树下类似于约翰与上帝相交的概念，约翰一书。也就

是说，它几乎是相似的。这是一种谈论救赎生活的方式。 

 

这意味着继续与耶稣保持个人关系。类似这样。你们多结果子，我父就因此得

荣耀，你们也就是我的门徒了。 

 

我必须谨慎地说，因为你这么说，然后教会里的五个人就会再次质疑你的救

赎。但门徒身份确实需要证明。如果在很长一段时间内，收获真的很少，那不

是一个好兆头。 

 

我就是这么说的。正如父爱我一样，我也爱你们。这就是我如何定义“遵

守”。 
 

这段经文中唯一几乎定义它的地方就是这里。住在我的爱里。住在意味着继续

在耶稣的爱里。 

 

这意味着要继续意识到他爱我，我也爱他。当然，在这段经文中，这个概念是

集体的。总的来说，新约是一本集体的书，当然，它具有很强的个人应用性。 
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旧约和新约的集体性绝不是个人放纵、叛乱或疏忽的借口。但圣经不是一本美

国书，因为它没有首先谈到坚定的个人主义。不，以色列是上帝的子民。 

 

教会是新约中神的子民。从此，个人的责任和祝福就转移到教会。当然，这并

不是否定个人。 
 

团体永远不会否定个人。但起点一次又一次是团体。如果你遵守我的诫命，你

就会遵守我的爱。 

 

正如我遵守了我父的诫命，常在他的爱里。这些事我已经告诉你们了，愿我的

喜乐存于你们心里。这段经文中的果实之一就是喜乐。 

 

喜乐、顺服、回应祷告、荣耀神。享受与耶稣的团契。相互遵守。 

 

然后他谈到了爱。十二，这是其中一种果实。我在这里只提一下，因为稍后还

会再提到。 
 

这段经文的主旨是，就基督徒的责任而言，是人类的责任。通过住在我里面，

证明你们是我的门徒。 

 

住在我里面，你就会结出果实。事情就是这样。但上帝却被排除在外。 

 

不，父是栽培者。子是葡萄树。他的主权又如何呢？这并不是前 11 节经文所

强调的。 

 

相反，这是人类的责任。如果你愿意的话，可以称之为忠诚于契约。啊，但不

要忽略重点。 
 

在第 16 和 19 节中，下面是永恒的臂膀。重点是耶稣在楼上呼召门徒成为负

责任的门徒，对吗？哦，但上帝是至高无上的。整本圣经中唯一提到耶稣是选

举的作者的地方就是约翰福音 15 章第 16 和 19 节。 

 

不是你们选择了我，而是我选择了你们。这难道不像第 6 章中他选择门徒，而

在第 666 章中，有些人却离开了他吗？不，这不仅仅是选择门徒。这是选择救

赎。 
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我拣选了你，指派了你。你应该去结果子，并且你的果实应该长存。19 确实坚

定了这一点。 

 

如果你们属于世界，世界必爱你们，如同爱自己的孩子一样。但因为你们不属

于世界，而是我从世界中拣选了你们。所以世界恨你们。 

 

约翰福音 15、16 和 19 章表明，葡萄树和枝条的繁衍背后隐藏着责任和结果

的强烈信息。对于真正的信徒来说，这是必不可少的，因为永恒的臂膀下有耶

稣的拣选。 

 

我们没有选择他。他任命了我们。他是成果背后的那个人。 

 

我选择了你，并任命你去结出持久的果实。无论如何，另一个“我是”的说法

强调了最常见的主题。七个中的五个。 

 

耶稣是永生的赐予者。正如葡萄树是生命之源，是枝条的果实。耶稣是以色列

人在这方面应有的成就。 

 

他是真正的葡萄树，是现在和永远永生的真正源泉。我的最后一部分是第 11 

章，耶稣结合的地方。我说的是，当我讲到科学时，我会缩写那些我已经广泛

讨论过的迹象。 

 

“我是”的说法是因为有时——生命的面包，世界的光。复活、生命迹象和布道

是如此紧密地结合在一起，以至于我会让你厌烦得流泪，让你再做一遍。 

 

没必要。复活和生命。耶稣允许他所爱的拉撒路。 

 

经文说这太美了。耶稣允许自己成为朋友。我记得在神学院时问过一位我爱和

关心的好教授，他也关心我。 
 

相互尊重。我说这是因为我刚刚被告知，作为一名牧师，你不应该和会众中的

任何人走得太近。这会引起嫉妒。 
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我说，请恕我直言，帮我理解一下。为什么耶稣选择了 12 个人？为什么在这 

12 个人中，他更接近 3 个人？为什么在这 3 个人中，有一个是他所爱的？我

没有得到好的答案。我只是被重复了同样的事情。 

 

不要与人亲近。现在，牧师爱每个人并对每个人敞开心扉很重要。但是如果你

是一个有兴趣的人，你很可能会比其他人更接近某些人。 

 

不忽视任何人。我认为上帝的子民明白这一点。无论如何，这就是耶稣所做

的。 
 

我不认为他搞砸了。我并不是想让拉撒路成为门徒之一，但它表明他是多么爱

他。这很迷人。 

 

耶稣让他死，并再等三四天，因为犹太人的神话说灵魂在身体上方徘徊。在他

等待之前，你还没有真正死透。当然，像往常一样，这里存在误解。 

 

第四节。这种疾病不会导致死亡。它是为了上帝的荣耀。 

 

天哪。盲人的失明不是因为他或他的母亲或他的父母犯了罪。而是为了上帝的

荣耀。 
 

拉撒路的死，他们还不明白这是死亡。这是为了上帝的荣耀。是的，这正是耶

稣所说的。 

 

这是为了神的荣耀。请注意，父神和荣耀之子是如何紧密相连的，神的儿子因

此而得到荣耀。 
 

耶稣爱玛莎和她的妹妹以及拉撒路。他等了两天。我们再去犹太吧。 

 

他们认为他们会用石头砸你。你为什么要去那里？ DA Carson 说得很好。在

《神的主权和人类的责任》、《圣经的观点和张力》中。 

 

在《主啊，多久了》中广受欢迎。《主啊，多久了》中关于天意的两章非常精

彩。 
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但《神的主权与人类的责任》是卡森的博士论文。其中浓缩了一些两约之间的

内容。他还讨论了绝对的神权与真正的人类责任之间的矛盾。 

 

正如他在许多书中所做的那样。这就是它对我，一个当时刚刚入行的新教授，

的影响。他用言语表达了我从学习圣经中了解到的真理。 

 

在读他的书之前，我无法像他那样说清楚。但我知道这是真的。上帝是主。 

 

他是创造者、维持者、救赎者和完成者。但人类并非在任何意义上都是自由

的。但我们有责任。 

 

毫无疑问。我们是否相信耶稣很重要。作为基督徒，我们是否祈祷也很重要。 

 

无论我们是否见证。无论如何，卡森做得非常出色。在那本书中，有一次，他

说，现在，永恒的上帝之子变成了一个人。 

 

如果我们认为圣子成为，永恒之子成为有血有肉的人，就能解决神权与人的责

任问题，那我们就错了。这只会加剧问题。因为作为神人，他是至高无上的。 

 

第 5 章。他赐予他想要赐予的人永生。第 18 章。他们来逮捕他。 

 

他说是的。然后他把他们击倒了。真是难以置信。 

 

对不起，对于一个神学家来说，这是一个糟糕的表达。这非常令人信服。但耶

稣是负责任的。 

 

第 7 章第 1 节。耶稣知道他想在犹大杀他，所以远离了那里。他只是加剧了

矛盾。换句话说，作为上帝，他是至高无上的。 

 

作为人，他有责任感。他不会试探天父。那正是魔鬼的试探。 

 

约翰福音中没有。如果你是上帝之子，就做 A、B 和 C。哦，不。申命记，申

命记，申命记。 

 

祂不会试探父神。为什么呢？作为神人，祂谦卑自己。祂依靠圣灵。 
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他服从天父。他没有在撒旦面前炫耀他的神圣力量。作为守约者，他永远是上

帝。 
 

我明白了。人，强调他的人性，服从了。他抵制了魔鬼的邪恶诱惑。 

 

可怜的门徒们都蒙在鼓里了。这种病不会导致死亡。拉比，犹太人只是在寻找

爱沙尼亚。 

 

我们要回到那里吗？第 11 节。我们的朋友拉撒路已经睡着了。他正在说话。 

 

实际上，用委婉和隐喻的话说，是精神层面的。但我去唤醒他。门徒，错失良

机，误解。 

 

主啊，如果他睡着了，他会起来的。他会醒过来的。约翰福音 15:12 。 

 

现在，耶稣，这是约翰的编辑解释性评论之一。现在，耶稣谈到了他的死亡。

但他们以为他指的是安睡。 

 

然后耶稣直截了当地说，拉撒路死了。为了你们的缘故，我很高兴自己没在

场。说得好。 

 

因为耶稣在拉撒路的坟墓前感到痛苦，那不是为了他自己。哦，从某种意义上

来说，那是为了太阳的荣耀。 

 

我明白了。啊，这很复杂。为了让你相信，让我们去找他。 

 

多马叫了双胞胎，没错，后来又叫了怀疑者，我们为他感到高兴。让我们也去

吧，这样我们就可以和他一起死。误解。 

 

当父的意愿不合时，耶稣不会去犹大，约翰福音 7:1。当父的意愿合时，他就

会陷入困境。没有人能伤害他，因为他的时间还没有到。只有他能解决这一

切。 
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作为神人，拉撒路确实死了四天。马利亚和马大，我知道她们在说什么，因为

马利亚和马大，她们几乎说的第一句话就是这个。 

 

如果你当时在这里就好了。他们一直这样说。只要主在这里，他就会让他的朋

友拉撒路活下去。 
 

两人都没有考虑过复活的可能性。你的兄弟会复活，约翰福音 11:23。马大对

他说，我知道在末日复活的时候，他会复活。 

 

她是一个好犹太人。她是一个虔诚的犹太女人。她从但以理书 12:2 知道。从

以赛亚书 25:8 知道。从以赛亚书 26:19 知道。 

 

不，我没有记住。把这些内容写在你的圣经后面。你可能需要它们。 

 

死者将复活。她想到的是末日的集体复活。正如但以理书 12:2 所说，义人和

不义的人都将复活。 

 

约翰福音 5:28, 29 中也重复了这一点。在使徒行传中，我总是在某个地方忘

记了这一点，但无论如何。然后耶稣令人震惊地说，“我知道他会复活”，马

大说。 

 

在末日的复活中。耶稣回答说，我就是复活和生命。谈论成为生命的赐予者。 

 

他是复活之气。信我的人，肉体虽然死了，却要复活。他将从死里复活。 

 

凡活着信我的人必永远不死。天哪，他的话很容易被误解，不是吗？他们不会

经历第二次死亡。你相信吗？以下是玛莎的话。 

 

马大的话预示了约翰福音的目的。我很喜欢这句话。是的，主啊，我相信你是

基督，是神的儿子，你要来到这个世界。 

 

耶稣在门徒面前行的许多其他神迹都没有记载在书中。记载这些神迹是为了让

你相信耶稣是基督，是神的儿子，通过相信，你可以因他的名而得生命。在耶

稣死而复活之前，马利亚、马大，毫无疑问还有拉撒路，都相信了。 
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现在他们处于一个有趣的模糊地带。他们在耶稣死而复活之前就收获了耶稣死

亡和复活的好处。是的，希伯来书 9.25 说旧约圣徒也做了同样的事情，但这

是一个有趣的情况。 
 

不要太苛刻地评判门徒，因为他们正处于过渡时期。老师是他们的救世主。他

们部分理解这一点，但他们怎么可能理解呢？直到他死，他们才以为一切都结

束了。 
 

我的意思是，他预言了他的死亡和复活。他们就是无法理解。直到他复活后他

们才明白。 

 

直到五旬节之后，他们才真正理解，并把路加福音 24 章，耶稣给他们上的一

堂圣经课放在那里。这当然也有帮助——一群人哭泣。 

 

玛丽说的话和玛莎说的一样。主啊，如果你在这里，我的兄弟就不会死了。32. 

他被所有的哭泣深深地感动了。 

 

猜猜怎么着？他哭了。耶稣哭了，就像你说的，看他有多爱他。但有人说，伙

计，总是有两种反应。 

 

既然他开了瞎子的眼睛，难道他不能阻止这个人死去吗？是的，但这是上帝的

旨意，让他死去。因此，上帝、圣父、圣子，毫无疑问还有圣灵，虽然约翰没

有这么说，但祂的复活和复苏将得到荣耀。耶稣再次深受感动，约翰福音 11:3

8。 
 

基督教葬礼应该是苦乐参半的。哦，你不会特别在意苦涩，但你肯定很想念那

个人。我见过他们只有甜蜜的时候，这让我很生气。 

 

死亡是最后一个敌人，《哥林多前书》第 15 章。天哪，悲痛啊。哀悼有时。 

 

哦，它不应该占据葬礼的主导地位，但它是葬礼的一部分。我见过基督教葬礼

没有提到这一点，这对人们来说不公平。我见过一次。这个男人和我曾经一起

看我们最大的儿子们打球。 
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我们坐在看台上。上帝的好人。在圣经教会里，他凭借自己的学习超越了教会

里的人，但他留在了教会里。 
 

这是一座信仰教堂，但教学内容并不多。他留在老主日学校教书，工作很努

力。我知道这一点，因为他有时会和我分享他的想法，并利用我作为资源。 

 

不管怎样，他去世了。他的妻子、儿子和女儿还在。整个葬礼过程中，没有一

句想念他、悲伤或类似的话。 

 

胜利的音符理应占据主导地位，但它不应该是唯一的音符。当一家人做完礼拜

后，他们站起来，首先走出教堂，向人们致意。上帝只是在儿子的眼睛里打开

了洗涤器。 

 

他把地毯都弄湿了。他只是在流泪，他需要发泄，但没有机会。他只是放声大

哭。 
 

我为他感到难过，但我很高兴，因为他是一个需要释放的人，就像耶稣一样。

啊，我们的问题是什么？不管怎样，把石头拿开。我喜欢这个。 

 

再说一遍，正如我之前所说，罪恶和死亡的恶臭与上帝的荣耀并存。并存。真

是令人惊叹。 

 

把石头挪开。马大说，主啊，这会儿一定会有股难闻的臭味。他已经死了四天

了。 
 

他的尸体将开始腐烂。耶稣说，我不是告诉过你吗？如果你相信，你就会看到

上帝的荣耀？七个，七个神迹。在第一和第七个神迹中，约翰给了我们迹象，

表明每个人都荣耀上帝和耶稣。 

 

第一个神迹是迦拿的水变酒，约翰福音 2 章。这是耶稣在门徒面前行的第一个

神迹，他彰显了他的荣耀。他们相信了他，我认为这意味着他们开始相信他。

这里是第七个神迹，主啊，他要臭气熏天了。 

 

我不是告诉过你，如果你相信，你就会看到上帝的荣耀吗？这就是福音。罪恶

和死亡的恶臭与上帝的荣耀并列在一起。这太神奇了。 
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事工很混乱。罪人很混乱。相信罪人也很混乱。 
 

我们都一团糟。上帝是仁慈的。第 17 章让我大吃一惊。 

 

耶稣可以对那些笨手笨脚、跌跌撞撞的门徒说，我已经因他们而得了荣耀。哈

利路亚。这太令人惊讶了。 

 

搬开石头。耶稣向天父祈祷。拉撒路出来了。 

 

你们知道故事的其余部分。顺便说一句，耶稣出来时没有臭味。他按照犹太人

的习俗被裹起来了。 

 

我不知道他闻到香料的味道如何。但最重要的是他的身体没有味道。解开他，

让他走。 

 

耶稣是生命的赐予者，是永生的赐予者。最后两个奇迹是最难的。从来没有听

说过有人能治愈一个天生失明的人。 

 

确实如此。讽刺的是，这位曾经的盲人比以色列的领导人更擅长神学。在这

里，耶稣三次使死人复活。 

 

拿因城寡妇的儿子。睚鲁的女儿。会堂负责人。 

 

你喜欢这个吗？拉撒路，他的朋友拉撒路。这是复活的相同语言，没有特殊的

语言。我可以说，哦，这是因为这里的动词变了。 

 

意思是没有，但因为可能他们又死了。你听过，拉撒路 2000 岁时还在古代近

东吗？没有。所以这是一次复苏。 

 

没有特别的词汇。但显然他们都死了。这些是 IM 的说法。 

 

它们很美。再说一次，我们并不是说约翰只说了这些话。对观福音书也可以有

类似的东西。 
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但事实上，在 14.6 中，它们的组合并没有像这样。我想从这些迹象开始，我

们继续思考第四部福音。及其教义。 

 

七个迹象。水变酒，第 2 章。官员儿子痊愈，第 4 章。跛脚男子痊愈，第 3 

章。这很难回答。他从出生起就跛脚，对吧？或者跛脚了很多年。 

 

我不知道，大概 36 年吧。他已经痊愈了。没有接受物理治疗。 

 

他立即痊愈了。第 6 章中喂饱了5,000 人。第 9 章中石灰人痊愈。第 11 章

中拉撒路复活。正如我所说，我不会对那些已经在 IM 中处理过的问题滔滔不

绝。 

 

我们没有讨论水变酒的问题。第一个神迹有点象征意义。约翰福音是一部象征

性的福音书。 

 

迦拿的婚礼。耶稣的母亲在那里。酒用完了。 

 

玛丽告诉他他们没有酒了。耶稣并没有不尊重他的母亲，但他温和地让她代替

他。这与我有什么关系？妈妈，你没有为我制定时间表。 

 

我的时辰尚未到来。我们将讨论时间说法。也许明天吧。 

 

也许在以后的讲座中，对不起。而且它们很复杂。但总的来说，这是他死去、

复活并回到父亲身边的时候了。 

 

那还没有到来。那会在 12 章末尾，13 章开头到来。我认为这是这里的观点，

但我看到了第 2 章、这一章和第 7 章中的那一个 — — 住棚节。 

 

他的兄弟们并不相信他，正如书中明确指出的那样，他们怂恿他。哦，去参加

宴会，展示你的魔术吧，魔术师。哦，天哪。 

 

他说，不，我不上去。他的意思是，我现在不上去。宴会进行到一半时，他偷

偷地上去了。 
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这是为什么？为什么他在这里拒绝母亲把他推上舞台？这是我自己的解释，如

果我是你，听到我说的话，那很可能是错的，好吗？这绝不是共识。但我的理

解是，它们都谈到了十字架、复活和升天。但我认为具体来说，这两章，第 2 

章和第 7 章，这两集，他在第 7 章中没有做任何迹象，但他确实给出了惊人

的话语。 

 

在第 7 章中，他代替了上帝，采用了住棚节的一些象征意义，并将自己称为上

帝。我认为他的意思就是这样。我还没有到在凯旋进入时公开露面的时候。 

 

妈妈，别把我推上台。顺便说一句，那个表情，女人，不像女人！这和我们之

前看过的十字架上的 19 中的表情是一样的。他在十字架上。 

 

如果我有时间考虑他自己，那一定是这样。我敢肯定，他向父亲祈祷过。他确

实祈祷过，我们听到了一些这样的话。 

 

但他说他想念他的母亲。他说，女人，看你的儿子。这是同一个词，女人，同

样直接的称呼。 

 

他不是在说“女人”，而是在说“妈妈”、“亲爱的女士”之类的话。这是很

尊重的称呼，把她托付给约翰照顾。所以在这里，我是不是也在说他要替她说

话？是的，但语气要尊重和温柔。 

 

她不是要制定时间表，而是父亲制定时间表。凯旋进入耶路撒冷的时间不是现

在，因为那确实会引向十字架。不，不，他还有好几年的时间。 

 

他要教书。他要创造奇迹。但还没有十字架。 

 

所以这就是为什么他不让玛丽把他推上舞台。这就是为什么他中途偷偷上台。

他没有在第一天的节日上台说，我是弥赛亚。他来了。 

 

哦不，悄悄地。而且他还在教书。他仍然引起轰动。 

 

他们又想把他抓走。但他总是按照父亲的时间表行事。我的时机还没到，妈

妈。 
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妈妈说，他叫你做什么你就做什么。她退缩了。我喜欢这样。 

 

现在，那里有六口石水罐，用于犹太人的净化仪式。事实证明，评论家们（我

真的相信他们是对的）多年来一直在思考这个问题。它们确实在那里，但它们

象征着古老的布。 
 

你不能在旧衣服上缝补丁。你不能把新酒倒入旧皮袋中。它会破裂。 

 

约翰并不经常引用对观福音书。他通过耶稣所做的或所说的其他事情来展示对

观福音书的思想。所以，它就在这里。 

 

耶稣拿走了犹太教的陈旧酒，并从中带来了上帝王国的新酒。这是他的第一个

神迹，不是字面上的第一个神迹，而是约翰记录的第一个神迹。顺便说一句，

他确实希望我们数一数。 

 

因为对于第一个和第二个神迹，他说，第一个，第二个。他没有继续说下去，

但他希望我们继续说下去。在第 21 章中，他说第三次复活显现是耶稣复活后

第三次向门徒显现。 

 

所以他希望我们数数。这是否意味着我的数数总是对的？当然不是。但我确实

数了七句“我是”的格言、七个迹象，而且，当我有新的想法时，我会再次提

醒你。 
 

这些不是我自己的主意。仆人们都听他的。这些都是大罐子，里面装着很多

水。 
 

仆人们把酒倒得满满的。新郎的职责是为宴会提供酒。这很尴尬。 

 

耶稣是另一个象征，他代替了新郎，换句话说，他是教会之主，教会的领袖，

为上帝的子民服务。这样一来，就表明以色列的净化仪式已经过时了。他们只

是旧皮囊而已。 
 

它们是旧衣服。修补是行不通的。不，你需要新皮袋来装上帝王国的新酒。 
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他确实带来了酒，没错，是含酒精的酒。而且，确实是好酒，因为服务员很惊

讶。 

 

他们通常会在人们喝够之后才拿出较淡的酒，也许他们分辨不出区别。但你把

最好的留到最后——第 11 节。 

 

这是耶稣在加利利迦拿行的第一个神迹，彰显他的荣耀。他展现了他的辉煌。

他如此大规模地把水变成酒，展现了他的一点壮丽。 

 

仅凭他的话语。他的门徒也相信他。成为真正的基督徒，这是不可能的。 

 

他们开始相信他。此时，他们与他建立了积极的关系。在下一讲中，我们将继

续讨论这些迹象，并进入第 4 章，他治愈了瘸子。 

 

这是罗伯特·彼得森关于约翰神学的教学。这是第七节课，耶稣的“我是”言

论，第二部分。耶稣的迹象，第一部分。 

 


